

NOTA DE PRENSA



DIRECTOR DE LA UGEL CHUCUITO JULI, SOSTUVO REUNIÓN CON PADRES DE FAMILIA DE LA IEP HORACIO ZEVALLOS GAMEZ DEL FRONTERIZO DISTRITO DE DESAGUADERO.

Luego que un grupo de padres de familia de la IEP. Horacio Zevallos Gamez-Desaguadero, protagonizaran este último lunes, una protesta en el frontis de dicho centro educativo solicitando el retorno a las labores semipresenciales, así como una reunión con el director del centro educativo y solicitar la presencia del director de la UGEL Chucuito – Juli.

La mañana del día de hoy martes 23 de noviembre una comitiva de la UGEL Chucuito – Juli. encabezado por el Mg. José Gabriel Vizcarra Fajardo, director de esta entidad, se trasladó hasta el distrito de Desaguadero a fin de sostener la reunión que permita buscar soluciones, ante la preocupación de los padres de familia por el retorno a la semi presencialidad de sus menores hijos.

Ya Constituidos en el patio del centro educativo se desarrolló la reunión en medio de la multitud de los padres de familia y directivos, luego de escuchar a ambas partes el director de la UGEL aclaró al auditorio cual es el procedimiento a seguir a fin de que la institución pueda ser autorizada para el retorno a la semi presencialidad, el compromiso que debe asumir los docentes, directivos y padres de familia, es un trabajo conjunto "manifestó".

Tras responder a las preocupaciones e interrogantes de padres de familia, se llegó a la conclusión de que la comunidad educativa debe trabajar coordinadamente para cumplir con todos los requisitos a fin de que puedan ser autorizados para el retorno a las labores escolares,

Expreso: "Una vez se tenga los requisitos y el pedido ingrese por mesa de partes, la UGEL atenderá con prontitud su solicitud" razón por la cual en el mismo acto se conformó un comité de padres de familia que se involucren de manera activa para reunir todos los documentos que se requiere para la autorización de labores escolares semi presenciales.

Agradecemos de antemano la difusión de la misma.